

Une campagne pour l'augmentation artificielle de la pluie commencera à Cuba



d'Artemisa et de La Havane sont les plus touchées.

La Havane, 28 août (RHC).- Cuba commencera en septembre prochain une campagne pour l'augmentation artificielle de la pluie dans des zones touchées par la sécheresse.

L'Institut National de Ressources Hydrauliques a signalé que l'objectif de cette initiative est de faire augmenter les précipitations sur le bassin du fleuve Cauto, dans l'Est de notre pays afin d'en augmenter le débit et le flux d'eau vers les barrages associés.

Dans des déclarations à la presse, l'ingénieur Yosmary Gil, directrice d'Infrastructure de cet organisme a indiqué que l'ensemencement de nuages, nom sous lequel l'on connaît aussi cette technique appliquée déjà dans d'autres pays, durera deux mois et que son efficacité dépendra de l'existence des conditions nécessaires.

Les experts soulignent que la période qui s'est écoulée depuis janvier a été la plus sèche à Cuba depuis 1901 en matière de précipitations et que les provinces de Santiago de Cuba, de Guantanamo,



Radio Habana Cuba